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Q1：ぱん  

①バソ   ②パソ  ③バン  ④パン 

 

Q2：どーなっつ  

①ドーナッシ  ②ドーヌッシ ③ドーナッツ ④ドーヌッツ 

 

Q3：ぴざ  

①ピザ   ②ビザ  ③ピヂ  ④ビヂ 

 

Q4：ばなな  

①バアア  ②バヌヌ  ③バチチ  ④バナナ 

 

Q5： らーめん  

①テーヌン  ②ラーヌン  ③ラーメン  ④テーメン 

 

Q6：はんばーがー  

①ルソバーガー②ルンバーガー③ハソバーガー④ハンバーガー 

  


